

PROPUESTAS ESTUDIANTES DE POSGRADO DE LA FACULTAD DE MINAS

1. Incentivar el número de publicaciones por año, por parte de los docentes de la Facultad de Minas, dado que esto subirá la categoría de la facultad y sus programas.
2. Los estudiantes de Maestría y Doctorados, tienen a menudo dificultades económicas debido a que los posgrados son muy exigentes en tiempo y dedicación no pueden trabajar. Sería deseable que la facultad mirara posibilidades de apoyos como salud (EPS, Unisalud) para este personal